



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Wieder freie Fahrt zwischen Pülzig und Möllensdorf

Morgen (09.05.) Nachmittag, voraussichtlich gegen 16 Uhr, wird die Landesstraße (L) 123 zwischen Pülzig und Möllensdorf (Landkreis Wittenberg) wieder für den Verkehr freigegeben.

Das Land Sachsen-Anhalt hat knapp 1,3 Millionen Euro in die Fahrbahnerneuerung des rund drei Kilometer langen Abschnitts investiert.

Dabei wurden seit April 2024 auch zwei Durchlässe, die den Mühlbach Möllensdorf und den Grieböer Bach unter der Straße entlangführen, durch neue ersetzt.

Neben der Gewährleistung des Fließgewässersystems erfüllen die neuen Durchlässe auch eine ökologische Funktion. Sie sind baulich so angelegt, dass hier beispielsweise Fischotter und verschiedene Amphibienarten die Straße sicher unterqueren können. Allein die aufwendige Erneuerung der Bauwerke hat rund 630.000 Euro gekostet.

In den zurückliegenden fünf Wochen wurde schließlich noch die Fahrbahn im Bereich des Grieböer Bachs grundhaft erneuert.

Letzte Restarbeiten können in der kommenden Woche bei halbseitiger Sperrung mit Ampelregelung erledigt werden.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales
des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504

E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de